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Ata n° 10/2019. Ao décimo terceiro dia do mês de novembro de 2019, as 14 h 30 min no Auditório 

da Escola de Engenharia, no Campus Carreiros da FURG, reuniu-se o Comitê Assessor do 

Programa de Pós-Graduação (CPG) em Engenharia Oceânica, sob a presidência do Prof. Dr. 

Liércio André Isoldi. Membros presentes: Prof. Dr. Elizaldo Domingues dos Santos, Prof. Dr. 

Fábio Costa Magalhães, Prof. Dr. Mauro de Vasconcellos Real e Prof. Dr. Paulo Roberto de 

Freitas Teixeira. Ausência justificadas: Prof. Dr. Crístofer Hood Marques, Prof. Dr. Jeferson Avila 

Souza, Prof. Dr. Wiliam Correa Marques e Eng. Phelype Haron Oleinik. O Prof. Liércio iniciou a 

reunião, solicitando a inclusão de um item de pauta: o pedido de defesa da aluna Jéssica Stern 

Behling; que foi aceita por unanimidade. Dando sequência, o Prof. Liércio expôs o Primeiro 

Assunto em Pauta: 1) Aprovação da ata referente à Reunião 09/2019: a ata foi apresentada e 

aprovada por unanimidade. 2) Solicitação de coorientação do aluno Diego Sebastian Ricci 

Morteo, orientado pelo Prof. Dr. Crístofer Hood Marques: o Prof. Liércio apresentou a 

solicitação que foi aceita por unanimidade. 3) Solicitação de Defesa do aluno Gustavo Bosel 

Waly, orientado pelo Prof. Dr. Fábio Magalhães: a solicitação foi apresentada e aprovada por 

unanimidade. 4) Solicitação de Defesa da aluna Jéssica Stern behling, orientado pelo Prof. 

Dr. Lauro Calliari: a solicitação foi apresentada e aprovada por unanimidade. 5) Solicitação de 

prorrogação de prazo de defesa do aluno Eduardo Abreu, orientado pelo Prof. Mauro Real: 

o Prof. Liércio fez a leitura da solicitação. A mesma foi aprovada, entretanto ficou definido que 

futuramente justificativas mais detalhadas devem ser apresentadas. 6) Definição das comissões 

assessoras ao preenchimento de informações na Plataforma Sucupira: o Prof. Liércio 

reiterou a importância e a necessidade da participação dos docentes no levantamento de dados 

para o preenchimento da Plataforma Sucupira. 7) Oferta de Disciplinas do PPGEO para o 

primeiro semestre de 2020: o Prof. Liércio fez a apresentação das disciplinas que serão 

ofertadas no primeiro semestre de 2020 do PPGEO, e seus respectivos horários. A oferta de 

disciplinas foi aprovada por unanimidade. 8) Edital de seleção para ingresso de alunos no 

PPGEO no primeiro semestre de 2020: o Prof. Liércio fez a apresentação do edital, informando 

que serão oferecidas 20 vagas para alunos regulares. Além disso, informou que foram feitas 

alterações no edital para sua adequação ao Programa de Ações Afirmativas da FURG, bem como 

alterações relativas às pontuações dos candidatos. O edital foi então aprovado por unanimidade. 

9) Definição de data para a realização do 9° MCSul / IX SEMENGO em 2020: o Prof. Liércio 

informou que a realização do evento conjunto foi aceita pelo PPGMC. Com isso, definiu-se que o 

mesmo seria realizado no final do mês de outubro de 2020. O Prof. Liércio ficou encarregado de 

reservar o CIDEC-Sul da FURG para a realização do evento. 10) Informações sobre a 

Secretaria de Pós-Graduação da EE: o Prof. Liércio comunicou que a Secretaria de Pós-

Graduação da Escola de Engenharia possui uma nova Técnica Administrativa em Educação 

(TAE), Amanda Porciúncula Galeno, em substituição ao Lucas Ortiz. Informou ainda que a TAE 

Amanda possui experiência nas atividades de secretaria de pós-graduação. 11) Assuntos gerais: 

não foram discutidos assuntos gerais. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião, lavrada 

a presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada pelo Coordenador do PPGEO, o Prof. 

Liércio André Isoldi que também atuou com secretário na reunião.  
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